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令和元年度 第２回新居浜市地域公共交通活性化協議会議事録 
 
 
○日  時  令和２年１月２３日（木）１３：３０～１４：００ 
 
○場  所  新居浜市役所 ３階 応接会議室  
 

○出 席 者 ・協議会委員：寺田政則会長、 

渡部光男委員、門田正孝委員、窪仁志委員、岡野準委員、 

岩佐隆委員（代理）、武村彰剛委員、星加勝一委員、 

鈴木英次委員、今村美鈴委員、越智千鶴子委員、 

矢野英司委員、永易大典委員、砂田篤志委員、 

加藤道和委員、菊池勝二委員、赤尾禎司委員 

                 １７人 

             （欠席） 

              田所秀志委員、稲荷和重委員、西山保幸委員、 

                                    ３人 

                  

・事 務 局：宮崎 運輸観光課長（事務局長）  

       菅  運輸観光課副課長（事務担当） 

二宮 運輸企画係長（事務担当・出納員） 

 

・傍 聴 者：２人 

 
○会議次第 
  １．開 会      
      

２．協議事項      
  (1)令和元年度地域公共交通確保維持改善事業（平成３０年１０月～令和元年 
   ９月分）の事業評価（案）について 
  (2)その他 
 
３．閉会       
 
 

１．開 会   

 

【宮崎事務局長】 

定刻が参りましたので、ただいまから、令和元年度第２回「新居浜市地域公共交

通活性化協議会」を開催いたします。 

本日の出席状況ですが、愛媛県ハイヤー・タクシー協会の田所委員さん、愛媛県

バス協会の稲荷委員さん、四国運輸局愛媛運輸支局の西山委員さんからご欠席との

連絡を頂いております。現在２０人中１７人のご出席で過半数を超えていますので、

協議会規約第８条第２項に基づきまして、会議を進めさせていただきます。 

また、本日は代理出席として、四国地方整備局松山河川国道事務所から松本さまに

ご出席いただいております。 

なお、本日の会議は、協議会規約第８条第４項に基づきまして、公開とさせてい
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ただいております。事前に開催日時などを市民にお知らせして傍聴を認め、会議の開

催結果についても、議事録などを公表することといたしておりますので、ご承知いた

だきますようお願いします。 

 

それでは、これより、会長の議事進行でお願いいたします。 

 

２．議事   

 

【会長（副市長）】 

それでは、会議次第に従いまして、議事を進行させていただきます。 

まず、協議事項(1)令和元年度地域公共交通確保維持改善事業の事業評価（案）に 

ついて、事務局から提案願います。 

 

    （事務局より提案説明） 

 

【会長（副市長）】 

   ただいま事務局から提案のありました令和元年度地域公共交通確保維持改善事業 

の事業評価（案）につきまして、何かご質問、ご意見はございますか。 

 

 【菊池委員】 

   事業評価の目標・効果達成状況については B評価であったが、若年層を対象とした 

利用促進の取り組みは現在何か実施していますか。また、今後何か取り組みを実施す 

る予定はありますか。 

 

 【事務局】 

   市民の移動手段は自家用車が約７割以上であるため、当初からデマンドタクシーの 

利用については若年層の想定をしておらず、運行時間についても通勤、通学時間外と 

なる９時～１６時であるため、積極的な啓発は行っておりません。しかしながら、若 

年層の方にもできるだけバスなどの公共交通機関を利用していただきたいと考えてお 

りますため、今後何かできることはないか事務局の方で検討してまいります。 

 

 【菊池委員】 

   デマンドタクシーの利用者については、今以上に増加させるのは難しいと思うので、 

今後、維持していくためのひとつの方法として、現在利用されていない若年層の方々 

も利用してもらえるような啓発を実施してみては。 

 

【会長（副市長）】 

  他にご質問、ご意見がないようですので、協議事項(1)の令和元年度地域公共交通確 

 保確保維持改善事業の事業評価につきまして、ご承認いただくことでよろしいでしょ 

うか。 

 

（異議なし） 
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 【会長（副市長）】 

その他、どのようなことでも構いませんので、各委員の皆様方から、何かご意見や 

参考になるようなことがございましたら、ご発言をお願いいたします。 

 

 【会長（副市長）】 

    それでは、各委員さんから、ご意見等もないようでございますので、最後に、事務 

局から連絡事項がありましたらお願いします。 

 

【宮崎事務局長】 

本日は、ご審議ありがとうございました。本日ご承認いただきました、令和元年度 

地域公共交通確保維持改善事業の事業評価につきましては、四国運輸局さまに報告さ

せていただきます。 

なお、次回の開催日程につきましては、３月を予定しております。会長、副会長と調 

整させていただいて、改めて御案内させていただきますので、よろしくお願いいたし

ます。 

以上でございます。 

 

3．閉会   

【会長（副市長）】 

    以上で、予定をいたしておりました事項をすべて終了いたしましたので、本日の 

会議は散会いたします。皆様ありがとうございました。 


